

令和2年8月5日

学生各位

信州大学農学部長

藤田 智之

【伊那キャンパス】後期授業基本方針及び夏季休業中の過ごし方等について(通知)

伊那キャンパスにおける後期の授業実施につきまして、現時点での基本方針を下記のとおりお知らせいたします。なお、後期専門科目の開講に関する詳細については、8月下旬頃に農学部ホームページ内(在学生の方へー学年暦・時間割)で公開します。メールによる周知も行いますので、引き続きメール及び農学部ホームページを確認してください。

また、夏季休業中の過ごし方についても以下に記しますので、遵守のほどお願いします。

なお、本通知内容は、今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によって変更する場合がありますこと、ご承知おきください。

《後期授業の基本方針》

- ・ 講義室等において可能な限り対面授業を実施します。ただし、すでに公開されている教育活動方針にあるように、学生間の身体的距離を確保するなどの感染予防対策が必須となることから、受講者数が講義室のキャパシティを越えてしまう一部講義科目においては、引き続きオンラインでの実施となります。
- ・ 対面授業を実施するにあたり、学生及び教職員、生協職員など大学関係者の安全確保を最優先とするため、在宅地を離れ帰省等する場合は、授業開始日の2週間前までには在宅地のできる限り戻るようにして下さい。戻った翌日から2週間は健康観察(体調、体温等)を行って下さい。

《夏季休業中の過ごし方について》

- ・ 信州大学のホームページに掲載されている「7月29日以降の学生に係る本学としての対応」、  
「新型コロナウイルス感染症に係る7月29日以降の学生に係る本学としての対応について」  
を熟読し、感染予防に努めてください。
- ・ 帰省等を考えている場合は、厚生労働省や長野県庁、帰省先の県庁、市町村役場のWebサイトなど信頼できる情報源から最新情報を正確に入手し、感染拡大地域への往来を控えてください。
- ・ 家族以外の人と会食することは避けてください。